
Montevideo, 7 de enero de 2022

Sres.
Directores Técnicos
Institutos de Medicina Altamente Especializada
Presente

De mi mayor consideración:

Hemos sido notificados recientemente por parte de un IMAE de un aparente atraso

por parte de los proveedores en la entrega de dispositivos, que ha generado una faltante

de Marcapasos y Cardiodesfibriladores.

En este sentido, agradezco se informe la situación actual respecto al stock en el

IMAE,  donde  se detalle  no solamente las  cantidades  disponibles  de cada dispositivo e

insumos,  sino a qué proveedores pertenecen.

En  caso  de  constatarse  un  faltante,  interesa  conocer  el  desvío  respecto  a  la

disponibilidad habitual previo al problema.

Sin otro particular, hacemos propicia la oportunidad para reiterar a ustedes las ex-

presiones de nuestra más alta consideración.

             Dra. Rosana Gambogi
             Directora Técnico Médica


